

INVESTIGADORES QUE PRESENTARON SOLICITUDES DE PATENTE EN EL INSTITUTO DE INGENIERÍA DURANTE 2009

El pasado 18 de agosto, como cierre a la conferencia Innovación y Transferencia de Tecnología (UPT) que dictó el doctor Jaime Parada Ávila, se entregaron reconocimientos a tres investigadores que durante el año 2009 presentaron alguna solicitud de patente a la Unidad de Patentes y Transferencia de Tecnología de este Instituto. Cada uno de los académicos se hizo acreedor a una *lap top* como estímulo a su trabajo e iniciativa. Los tres investigadores reconocidos fueron el doctor Enrique Chicurel, que trabaja en conjunto con el maestro Filiberto Gutiérrez, cuya solicitud lleva por nombre *Vehículo eléctrico con dos ruedas delanteras motrices y virables e intervalo de viraje de 180 grados*; el doctor Ricardo Chicurel presentó la solicitud *Bomba rotatoria de desplazamiento positivo*, y el doctor Sergio Alcocer, cuyo proyecto lo hizo en conjunto con su alumno de doctorado Julián Carrillo, presentó *Dispositivo externo de aplicación de masa inercial para ensayos en mesa vibradora*. El doctor Adalberto Noyola mencionó la importancia que para nuestro Instituto y para la UNAM tiene patentar tecnología e invitó a toda la comunidad de la dependencia a acercarse con los titulares de la UPT pues habrá todas las facilidades para hacerlo. 🏠



Ricardo Chicurel (recibido una *lap top*) y Enrique Chicurel (con micrófono).

Más información sobre la UPT:
<http://www.iingen.unam.mx/Patentes/default.aspx>

